



Petualangan 10 Hari di Patagonia, Argentina: Panduan Liburan dan Perjalanan yang Mendebarkan

Description

Arahan Hari ke Hari untuk Berlibur di Patagonia dengan Katie Couric dan John Molner

Siapkan rekreasi perjalanan, pengalaman budaya, dan hidangan mereka.

Siapa siap untuk liburan tak terlupakan di Argentina?

Setelah Katie membagikan highlight perjalanan ke Patagonia yang baru saja dia lakukan dengan Molner, kami mendapat banyak permintaan untuk melihat seluruh itinerer mereka. Kami sangat mendorong untuk membaca esai lengkap Katie jika Anda ingin merasakan secara langsung pemandangan, suara, dan makanan dari bagian indah dunia ini, karena tidak ada yang dapat menangkapnya seperti dia. Bahkan Katie mencatat bahwa mereka mencoba makanan lokal daripada di tempat wisata (tentu saja menemukan beberapa kuliner lezat), dan dia senang mencoba spesialis lokal seperti Mate, minuman herbal, dan Rapuni, cokelat Argentina yang terkenal.

Itinerary 10-Hari Patagonia Katie Couric dan John Molner

Hari Pertama: Tiba di Buenos Aires dan makan siang di Los Salones del Piano Nobile, masuk ke tur perjalanan Recoleta yang mencakup Pemakaman Recoleta, Plaza Francia, dan Museum Seni Rupa Nasional.

Hari Kedua: Mulai hari dengan tour ke Teatro Colón, kemudian kunjungi Plaza de Mayo, termasuk Katedral Metropolitan, Cabildo, dan Casa Rosada. Kemudian makan siang di Caseros dan jelajahi San Telmo.

Hari Ketiga: Terbang ke Bariloche, lalu makan siang di Avellana, diikuti dengan menikmati hiking di Semenanjung Llao Llao dan makan malam di Anima.

Hari Keempat: Menuju ke Lopez Bay untuk hiking, makan siang, istirahat, dan makan malam di La Masia.

Hari Kelima: Menikmati perjalanan perahu ke danau Nahuel Huapi, kemudian makan malam di Il Gabbiano.

Hari Keenam: Memulai hari dengan ekskursi Memancing, lalu makan siang dan makan malam di Cervecería Patagonia.

Dari itinerer di atas, Anda dapat melihat betapa serunya kegiatan yang dapat Anda lakukan selama berlibur di Patagonia Argentina. Jika Anda ingin merencanakan liburan ke sana, itinerer di atas dapat memberikan gambaran awal yang bermanfaat. Semoga Anda memiliki liburan yang menyenangkan!

Ringkasan

Katie Couric recently took a trip to Patagonia with John Molner and shared all the details of their 10-day itinerary. They explored Buenos Aires, Bariloche, and El Calafate, highlighting the majestic landscapes, delicious food, and cultural experiences at each stop. From a tour of Recoleta in Buenos Aires to a hike through the Coihue forest in Bariloche, their trip was packed with adventure and gorgeous sights. If you're planning your own trip to Patagonia, this detailed itinerary will give you a great head start. Have you been to Patagonia? What were your favorite experiences? Let us know in the comments below!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)